
Verbale n. 1/2016. 

L’anno duemilasedici, il giorno sette del mese di giugno, in Racconigi, alle 

ore 19,40 circa, in una sala al primo piano del Palazzo Municipale, in Piazza 

Carlo Alberto n. 1, è presente il Consiglio di Amministrazione della 

Fondazione Clerici rag. Giovanni e Pagliuzzi Domenica, coniugi, costituita 

dai signori: 

Bergia Caterina, Presidente 

Gianpiero Brunetti, Sindaco 

Maria Raffaella Clerici, Esecutore testamentario 

Valerio Oderda, Consigliere comunale. 

Sono altresì presenti, per eventuale supporto tecnico, il dott. Alessandro 

Graglia, incaricato per la gestione tributaria fiscale, oltre al Segretario 

Comunale dott. Paolo Flesia Caporgno, al Dirigente U.M.D. 2 dott. Paolo 

Crociani, al Dirigente U.M.D. 3 dott. Gianpaolo Sandrone. 

ARGOMENTO 1 

 – Bilancio 2015 Consuntivo 

Il dott. Graglia illustra il Consuntivo 2015 (vedasi risultanze integrali 

allegate), sottolineando in particolare la positività del risultato. Evidenzia la 

sussistenza, ancora, del conto corrente originario, da estinguere. 

In merito alle anticipazioni effettuate dal Comune per oneri di gestione 

(riscaldamento), si provvederà a verificarne la natura, disponendo per il 

recupero a carico del condominio ove dovuto. 

E’ altresì necessario che, in mancanza di atti o dati certi in ordine ad 

allacciamenti specifici per talune unità immobiliari, ogni unità immobiliare 

contribuisca agli oneri generali secondo normativa vigente. 



ARGOMENTO 7 – Morosità. 

Si dispone che l’Amministratore di condominio proceda mediante iniziative 

di recupero crediti, eventualmente con avvalimento del concessionario 

comunale, con confronto costante con il C.d.A. in ordine allo stato di 

avanzamento. 

ARGOMENTO 2 – Bilancio previsionale 2016. 

Le risultanze finali si prevedono positive. Tuttavia occorre considerare il 

futuro del patrimonio immobiliare della Fondazione alla luce della 

normativa sulle partecipate, sul Bilancio consolidato, sul Testo Unico sulle 

partecipate ai sensi della legge n. 124/2015, e sull’andamento gestionale. In 

tale ottica, si dispone di svolgere approfondimenti con la Prefettura – 

Ufficio Territoriale di Governo, in ordine a: 

- Possibilità di alienazione, reinvestimento proventi in patrimonio non 

immobiliare; 

- Partenariato pubblico privato; 

- Assunzione di mutuo, ristrutturazione, utilizzo per finalità di 

pubblico interesse con remunerazione del capitale investito. 

Si dispone il pagamento dell’I.M.U., sia per la parte di competenza sia per 

quanto ancora dovuto. 

ARGOMENTO 3 – Piano investimenti. 

E’ stata acquisita proposta di investimento del patrimonio monetario da 

parte di Gruppo Assicurativo, che dovrà essere confrontata con proposta, in 

corso di approfondimento, da parte del Tesoriere della Fondazione. A tal 

fine Amministratori della Fondazione provvederanno all’acquisizione delle 

relative informazioni presso il Tesoriere stesso. 



ARGOMENTO 4 – Piano anticorruzione, trasparenza, modello 

organizzativo legge n. 231. 

Si approva la proposta come redatta (in forma semplificata), dando atto che 

il Piano dovrà essere rimodulato alla luce del nuovo P.N.A. in corso di 

consultazione a cura dell’A.N.A.C. 

ARGOMENTI 5, 6 – Borse di studio/concorso letterario. 

Presa visione del testo statutario, si dà atto che occorrerà decidere quali 

criteri utilizzare nell’ambito del relativo bando (di cui a bozza predisposta 

dal dottor Crociani), con compresenza o meno degli elementi di natura 

economico sociale (I.S.E.E.) e di merito. Prima della decisione saranno 

svolti approfondimenti. 

ARGOMENTO 8 – Varie ed eventuali. 

Si dispone da parte dell’Amministratore di condominio di convocare 

assemblea per il rinnovo dell’incarico di Amministratore. 

(Si allontana il dottor Graglia) 

Il C.d.A. conferma nell’incarico il dott. Graglia alle condizioni vigenti. 

IL PRESIDENTE E VERBALIZZANTE 

      Caterina BERGIA 

 
 


